
Bürgerantrag – Beleuchtung der Finnbahn im Löh (Blumenthal) 

Bremen, 03.01.2021 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

sehr geehrter Beirat, 

mit diesem Bürgerantrag beantrage ich die Wiederinbetriebnahme, respektive die Instandsetzung 

der Beleuchtung der Finnbahn im Löh (Blumenthal).

Der Trimmpfad im Herzen von Blumenthal hat eine große Bedeutung für den Stadtteil und ganz 

Bremen-Nord. Insbesondere in diesen schwierigen Zeiten, wo Sportstätten geschlossen sind und 

Individualsport im Freien eine der wenigen Optionen ist, sollte ein sozial schwaches Quartier wie 

Blumenthal nicht noch weiter durch das Fehlen einer intakten Sportstätte benachteiligt werden. Im 

Gegenteil! Es ist notwendig mit einer schnellen und unbürokratischen Lösung hier schnellstmöglich 

Abhilfe zu schaffen. 

Die Finnbahn im Bürgerpark (Schwachhausen) verfügt über eine einwandfreie Beleuchtung. Es ist 

aus meiner Sicht nicht nachzuvollziehen, warum der Trimmpfad im Löh (Blumenthal) nicht 

beleuchtet ist. Es ist wichtig, auch im Bremer Norden eine beleuchtete Laufstrecke zu haben, die 

zeitlich flexibel genutzt werden kann.  

Die Instandsetzung hat jetzt, in Zeiten von div. Corona-Einschränkungen, eine immens hohe 

Bedeutung. Allerdings möchte ich hervorheben, dass es grundsätzlich notwendig ist, die Anlage 

wieder zu beleuchten um den Sport in Bremen-Nord zu fördern. Mit der Beleuchtung würde zudem 

ein Beitrag geleistet werden, einen Angstraum für Frauen und Mädchen aufzulösen. 

Ich bitte Sie diesen Antrag schnell positiv zu bescheiden und mit der Umsetzung zu beginnen. 

Dabei bitte ich alle möglichen Finanzierungsmöglichkeiten in Betracht zu ziehen (städtische 

Haushaltsmittel, den Bremen-Fonds …) 


